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・本日の出席率　８０％
・前回確定出席率　１００％

・出席会員全員より、バトンタッチ例会、皆さん１年
間ご苦労様でした。

　今夜は、バトンタッチ例会、本年度最後の例会でご
ざいます。昨夜９時頃カナダのモントリオールで開催
されました世界大会に参加し、帰ってきました。
　今回は、１０１回目の大会で「共に分かちあいま
しょう」という標語を掲げて行われました。我々は限
られた時間の中、大会会場を見て参りました。一方
で、ニューヨーク等を観光しました。大変素晴らしい
景色で、写真に撮ってきましたので、後程皆様に見て
いただきたいと思っています。
　６月は、何かと忙しい日を過ごしました。菅野幸一
郎ガバナー補佐を中心に、登米・栗原ゾーンの会長・
幹事会を持ち、ロータリーの翼の受け入れをしまし
た。ホームスティを引き受けていただきました、熊谷
敏明会員、森田一史会員、ほんとうにありがとうござ
いました。そして、６月１３日には、気仙沼ＲＣ創立
５０周年記念式典に５名で出席しました。その後、６
月１７日に世界大会参加のため、朝早く出発し、昨夜
帰国したところです。
　年度始め、会長としてやっていけるのかと心配しま
したが、会員皆様のご指導とご協力のお陰で何とか１
年務めることが出来、感謝しております。１年間を振
りかえりますと、Ｉ・Ｍが一番印象に残っておりま
す。菅野幸一郎ガバナー補佐を中心に皆さんが協力し
ていくという形が成功をしたのであって、私にとって

一番大事な事業でした。年間行事として、職場訪問、
移動例会、各委員会の諸事業がありましたが、計画通
り終了しました。会長をやって少しはロータリーを理
解することが出来たのではないかと思っております。
　ご協力、ありがとうございました。

・日本事務局より、国際ロータリー２０１０年規定審議
会決定報告書が届く。

・ガバナーエレクト事務所より
　　地区会員増強セミナー開催の案内
　　日時　７月２５日㈰　１３：００～１６：３０
　　場所　エポカ２１
・大船渡ＲＣより、５０周年記念誌が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・抜苦ねっと本部事務局より
　　卓話・自主講演会のテーマ及び講師派遣の案内

・会計（佐藤靜市会計）
　６月３０日で２００９～２０１０年度が終わります。会
計も締めたいと思いますので、未請求のものがありま
したら出来るだけ早く提出をお願いします。
◎委嘱状授与
　　高橋義文会員へ　地区ロータリー財団
　　　　　　　　　　ＧＳＥ委員会委員

・米山記念奨学会委員会（小泉洋委員長）
　この１年間、皆様方の大変なご協力をいただきまし
た。その中味は、普通寄付金については、上期５０名分
１００,０００円、下期４９名分９８,０００円、合計１９８,０００
円納付しております。特別寄付金につきましては、遠藤
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現・次期会長によるバッチ交換

高橋義文会員へ委嘱状授与

乾杯の発声・布施孝之会員

ガバナー補佐、会長、幹事ご苦労様でした

光則会員、伊藤俊郎会員、髙田次雄会員、山田直志会
員、二階堂學会長、私を含めた６人の会員からご協力
をいただき、そのうち、伊藤俊郎会員、髙田次雄会員
（５回目）、二階堂學会長の３名が功労者となられま
した。合計で３２４,０００円でした。ありがとうござい
ました。
・クラブ情報管理委員会（布施孝之委員長）
　この委員会は、他のクラブにはない佐沼クラブ独自
の委員会であり、これは、当クラブとしての活動、あ
るいは、会員個人個人の、例えば財団、米山等に対す
る貢献等が色々ありますが、そういった実績の記録を
きちんとやること、その一つ一つの積み重ねが佐沼ク
ラブの歴史をつくっていくことだという風に思います。
　当委員会には、部会が三つあり、資料整理部会、会
員記録部会、情報電子部会の３部会長にお願いしてお
ります。実際に形に表われるような活動は行っており
ません。ただ、それぞれの部会長の頭の中には色々な
構想があるようです。本日は、情報電子部会の小野寺
伸浩部会長にコメントをいただきたいと思います。
・小野寺伸浩部会長
　他のクラブのホームページ等は見ておりまして、必
要最小限の情報は洗い出しております。後は、その他
クラブの情報を整理し皆様の意見を聞きながら、何と
か形にしていきたいと思っております。
・新世代委員会（武川毅副委員長）
　活動計画に掲げました、少年剣道大会、野球大会、
青少年善行者表彰を滞りなく行いました。皆様のご協
力ありがとうございました。
・プログラム委員会（伊藤俊郎委員長）
　クラブ協議会、フォーラム等は、年間プログラム通
り進められましたが、会員個人のスピーチは、会員の
諸事情でスムーズにいかない点があり、やりくりを
し、又、私が委員長の責任で何回か代理のスピーチを
して何とか１年間運営しました。会員が責任責務の意
識をもっていただけたらと思っております。
・職業奉仕委員会
　職業委員会のフォーラムの実施ということで、八谷
郁夫会員、布施孝之会員、猪股育夫会員にパネラーと
してご協力いただきました。ありがとうございまし
た。又、優良企業訪問で、村田製作所を訪問し素晴ら
しい工場を見させて頂き大変感心いたしました。今年
に入ってからは優良従業員表彰を行いました。事業で
出席できないこともありましたが、当委員会の委員そ
して、会員の皆様のご協力で進めることが出来まし
た。ほんとうにありがとうございました。
・社会奉仕委員会（三浦孝次郎委員長）
　年度頭初に掲げました事業、全て実施することが出
来ました。皆様のご協力ありがとうございました。

・会長挨拶（二階堂學会長）
　ロータリーは、やはり親睦である。これが一番いい
ことだと思います。親睦があってはじめてお互いにコ
ミュニケーションをとり合い、そして、一緒に活動を
していくところに、その活動を奉仕につないでいくと
いうことです。最後には、我々世界平和にまでいくと

いうことを願いながら奉仕活動をやっております。そ
の意味で親睦活動委員会は非常に大事な役目を持って
おります。今夜は親睦活動委員会は最後の行事であり
ます。その役目を充分に発揮していただいて良い懇親
会にしていただきたいと思います。
◎バッチ交換
　二階堂學会長と阿部賢悟次期会長
・阿部賢悟次期会長のあいさつ
　二階堂學会長から私の方に会長バッチが参りまし
た。７月１日が第１回の例会となっております。皆様
の協力をいただきながら１年間頑張っていきたいと
思っております。どうぞよろしくお願い致します。
－布施孝之会員による乾杯の発声で懇親に入る。世
界大会参加の会員によって、世界大会会場、観光の様
子をスクリーンにて紹介－

懇 親 会 （担当：熊谷敏明親睦委員長）


